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Le morti sul lavoro aumentano
Oggi alcuni giornali e alcuni notiziari Tv hanno comunicato che, alla
data attuale, i morti sul lavoro per l’anno in corso hanno raggiunto la
ragguardevole cifra di mille unità, mentre pochi giorni fa è stata data la
notizia di cinque morti in un sol giorno per la maggior parte giovani tra
i 20 ed i 23 anni.

RISPOSTA La leggevolutadal governoProdi sullaprevenzionede-
gli infortuni sul lavoro fu approvata nell’estate del 2007. Conteneva
indicazioni moderne e chiare sulle misure di sicurezza da assicurare ai
lavoratori, norme importanti sulla responsabilità penale dei titolari del-
le imprese che non le rispettavano (il processo ai dirigenti della This-
senkruppneèstata la conseguenzapiù spettacolare!) e sulla impossibili-
tà di liberarsi di tale responsabilità con il subappalto. L’aumento degli
ispettori del lavoro e il tentativo di limitare il precariato permisero al
sottosegretario alla salute Patta, che alla stesura di quella legge aveva
dato un contributo decisivo, di annunciare alla fine del 2007, la prima
diminuzione dopo anni dellemorti bianche. Quella di cui Berlusconi ha
dimenticato di parlare ai giornalisti presentando il suo bilancio di fine
anno è la nuova impennata di queste morti: di cui a lui (e al ministro
Sacconi che di questo dovrebbe occuparsi) non importa evidentemente
nulla. Come sempre accade quando chi governa è attento più alle ragio-
ni del profitto che alla vita dei lavoratori che lo producono.
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Luigi Cancrini
ABROGHIAMOLO
Una soluzione alla Berlusconi.Visto
che tutti dicono che il 2009 sarà peg-
gio del 2008, abroghiamolo! Auguri.
A.B.

TRAGEDIA ETICA
Il nostro Paese sta vivendo una trage-
diaetica, estetica eculturale. É il trion-
fodelle tre V : Vanità, Vacuità, Vanilo-
quio.
GIANCARLO RUGGIERI (REGGIO EMILIA)

L’ALTERNATIVA SERIA?
Pd sì, Pd no. . . questo è il dilemma...
ma un'alternativa davvero seria c'è?
Tutto il resto parole!
SISSI XXM

VELTRONI CHIAMACI
Veltroni, ti abbiamovotato e ti seguia-
mo.Chiamaci,noi iscritti possiamoan-
che volantinare: la controinformazio-
ne è fondamentale quanto la morali-
tà; abbiamo tempo.Ricordiamoci del-
la lepre e la tartaruga ! Si può fare, si
deve fare ! !
ADRIANA (PADOVA)

LOTTA IMPARI
Leggendo del caso Romano è facile
pensare che basterebbe regolamenta-
re. Un privato può vincere un appalto
pubblico all'anno a livello nazionale,
nel caso il lavorocomporti tempid'ese-
cuzione che superino l'anno, lo stesso
potràgareggiare soloa lavori termina-
ti. Non sono un giurista ma credo che
il senso si capisca. Cosa leggo invece?
Fino a 500 milioni appalti a trattativa
privata. È una lotta impari.
GIORGIO (SASSUOLO)

I TRASCORSI
Perché la Dandini e Vergassala si di-
vertono così tanto a sputtanare il Pd?
Sarà per via dei loro trascorsi al servi-
zio delle Tv del Berlusca?
ARMANDO FERRERO (ALBA, CN)
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MARIO SACCHI

Decadimento
etico

È impressionante come le parole di
Enrico Berlinguer dell’intervista del
1981, riprese da Scalfari all’inizio del
suo editoriale, costituiscano ancor
oggi un’analisi puntuale dello stato
di decadimento etico della politica e
dei partiti ad ogni livello. Ancor più
impressionanti se confrontate con
l’analisi minimizzante e giustificatri-
ce che ancor oggi un dirigente del
calibro di Violante ha espresso nella
“mezz’ora” di Lucia Annunziata. In-

credibili poi le sue parole finali a pro-
posito della mancata concessione al-
la magistratura dell’autorizzazione,
non solo all’arresto, ma ad indagare
sul deputato Margiotta: “I magistrati
sollevino conflitto di poteri davanti al-
l’Alta Corte”.

ROBERTO TOSCHI

Aiuti alla Fiat
o a chi compra le auto?

In riferimento al sondaggio sul finan-
ziamento alla FIAT, perché non dare
gli aiuti alle famiglie che hanno neces-
sità di comprare un'automobile e non

possono farlo perché nonhanno abba-
stanza denaro e anche con i miserrimi
incentivi sulla rottamazione rischiano
un indebitamento che in questi tempi
non sono in grado di affrontare?

PASQUALE CASCELLA *

Dal Quirinale solo
una scelta di metodo

Gentile direttore, in relazione ad alcu-
ne dichiarazioni e notizie, riprese an-
che da articoli e rubriche del Suo gior-
nale,secondo le quali anche il Quirina-
le avrebbe aggiudicato un appalto di
manutenzione di propri immobili alla
società Romeo gestioni, vorrei preci-
sare quanto segue. Il Segretario gene-
rale della Presidenza della Repubbli-
ca - nel quadro del processo di ester-
nalizzazione di varie forniture di beni
e servizi - per ragioni di massima tra-
sparenza ed economicità ha scelto di
aderire alle convenzioni per il «facility
management» attraverso le quali la
Consip - società pubblica a totale par-
tecipazione del Ministero dell’Econo-
mia e delle Finanze - seleziona le offer-
te di acquisto ritenute più vantaggio-
se, mettendole a disposizione di tutte
le pubbliche amministrazioni. Conse-
guentemente, essendo la società Ro-
meo gestioni risultata aggiudicataria
della relativa convenzione Consip,
l’amministrazione ha stipulato un ap-
palto per servizi di pulizia di una parte
dei locali del Quirinale nonché per li-
mitati servizi di facchinaggio e manu-
tenzione idraulica per il quadriennio
novembre 2007 - ottobre 2011 per un
importo annuo di euro 335.309. Quin-
di nessuna scelta di ditte è stata com-
piuta dal Quirinale, ma solo una scelta
di metodo, in base alla quale si è pro-
ceduto anche per altre forniture di be-
ni e servizi.
*Consigliere per l’Informazione del
presidente della Repubblica
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